

Se ejecutó de manera exitosa cada etapa del proceso, destaca Taddei

FABIOLA MARTÍNEZ Y
JESSICA XANTOMILA

Al concluir la tarea de organización de la elección del 2 de junio, la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, dijo que los “desafíos significativos” pudieron superarse, y “el hecho de tener hoy resultados confiables demuestra que cada una de las etapas del proceso electoral ha sido ejecutada de forma exitosa para garantizar la integridad y transparencia del mismo”.

Ponderó la coincidencia de los resultados emitidos por los conteos rápidos, el Programa de Resultados Electorales Preliminares y, finalmente, los cómputos distritales instrumentados por el INE, lo cual demuestra la confiabilidad de sus mecanismos y el cumplimiento de sus responsabilidades hacia una elección libre y auténtica.

“El éxito en la organización del proceso electoral y la realización de la jornada es un testimonio del

compromiso y profesionalismo de todas y todos los que estamos aquí”, afirmó frente a sus colegas y funcionarios de las direcciones y unidades técnicas del instituto.

También hizo alusión a la importancia de la unidad y en seguida aseguró que “hoy, el INE está más fuerte y comprometido que nunca con su misión”.

Reconocimientos

Antes, Taddei entregó reconocimientos a integrantes de la estructura de este órgano en todo el país, por su trabajo para la instalación de poco más de 170 mil casillas, así como en la etapa de cómputos, incluido el recuento de más de 70 por ciento de los paquetes electorales.

Frente a los responsables de las 32 vocalías ejecutivas locales (estatales) y de las 300 distritales, señaló que gracias a su trabajo se realizó un proceso electoral organizado y confiable, lo cual derivó en una participación ciudadana significativa.

“Cada una de las juntas locales y distritales ejecutivas se convirtió en el pilar que sostuvo la jornada electoral, garantizando que se desarrollara en un ambiente de paz y tranquilidad... y generar resultados oficiales jurídicamente correctos.”

La transparencia en el cómputo de votos, agregó Taddei, fue esencial para la credibilidad de la elección.

A su vez, la consejera Carla Humphrey subrayó que “el país está en paz, reconoce las elecciones, los resultados y que el trabajo es técnico y se hizo bien. Esta labor bien hecha deja al INE como la institución mejor evaluada del Estado mexicano”.

Martín Faz, presidente de la Comisión de Organización y Capacitación Electoral, destacó que el proceso se pudo realizar con solvencia, “con mucho esfuerzo, pero con resultados impecables que no admiten duda alguna. El rostro, la sangre y el corazón de esta institución son ustedes”.

Más tarde, los funcionarios electorales, tanto de oficinas en la Ciudad de México como de la estructura descentralizada, se trasladaron al auditorio del INE para el acto protocolario de entrega de expedientes al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para que proceda con la calificación de la elección presidencial.

Ahí, la consejera presidenta expuso que la colaboración entre el INE y el TEPJF es fundamental para la solidez institucional de la democracia, con el acompañamiento de los partidos políticos.